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●斉  唱 
 

国歌「君が代」 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

 
●四つのテスト唱和 
 
●本日のお弁当 
 
 大正館 
 
●本日のお客様 
 

 西三河分区Ｉ．Ｍ実行委員長 杉浦文雄様（刈谷ＲＣ） 

    〃 Ｉ．Ｍ副実行委員長 出口達也様（刈谷ＲＣ） 
   

会 長 挨 拶  
 

本日も例会にご出席いただき、ありがとうございます。朝夕

が非常に涼しくなってまいりましたので、体調には十分に気を

付けていただきたいと思います。 

11 月 3 日にボーイスカウト碧南第一団の 60 周年記念式典に

参加してまいりました。こちらが記念品なんですが、瓦で作って

あるみたいで、とても良いものに感じました。碧南 RC は 1964 年以来、長年にわたってボー

イスカウトを支援してまいりました。今回も感謝の言葉をいただきましたので、皆さんにお

伝えしておきます。 

 今日、新しい名簿が配布されたかと思います。今回、私が無理を言って趣味を記入していた

だきました。以前にどこかで「趣味が書かれていると若い方や年配の方の間で共通の話題が

でき、会話が弾むことが多い。」という意見を聞きましたので、取り入れさせていただきまし

た。趣味のつながりでより深くなれればと思いますので、よろしくお願い致します。 

鈴木泰博会長 



 11 月 9 日、10 日に地区大会が開催されました。私が幹事の時はちょうどコロナ禍だったの

で、1 日目には参加していなかったんですけれども、今回は 1 日目から参加させていただい

て、2 日間とても有意義な時間を過ごせたなぁと思っております。 

 1 日目は CBC テレビのアナウンサーの渡辺美香さんが司会を務めており、2 日目は小高直

子さんが担当されておりました。小高直子さんは普段、CBCラジオでつボイノリオさんと延々

と陽気な話をされる方で、今回は非常に真面目に進行されていて、そのギャップが面白かっ

たです。 

 記念講演では宮家邦彦さんのお話を聞くことができました。講演時間が 1 時間と短く、広

く浅く様々なテーマに触れる内容でしたが、特に最後のトランプ次期米大統領に関連するお

話が印象に残りました。宮家さんは「時代が変わる中で、日本もこの状況を上手くチャンスに

変えることで、発展できる可能性がある。」というような言い方をされていました。トランプ

さんが大統領になると日本は困ると思っている方が多いと思いますけれども、視点を変えれ

ば新たな可能性が見えてくるのかなぁとも思いました。 

 今日は行事が多いので、これで終わりにさせていただきます。本日もよろしくお願い致し

ます。 

 
 

  幹 事 報 告  
 

 幹事報告をさせていただきます。 

・ ロータリーレート変更のお知らせが届いております。11 月

は 153 円です。 

・ ガバナー月信 11 月号掲載のお知らせが届いております。 

・ ガバナー事務所より「ガバナー公式訪問のお礼状」が届いて

おります。 

・ ガバナー事務所より「ガバナーノミニー・デジグネート（2027-28 年度ガバナー）選出の

ご報告」が届いております。 

・ 11 月 20 日（水）は休会になります。 

・ 11 月 27 日（水）は明石公園で例会を開催致しますので、お間違いのないようにお願い致

します。例会終了後、地区補助金事業「花苗の植栽と配布」を行います。お持ちの方はオ

レンジ色のジャンパーをご持参ください。 

・ 本日の例会終了後に理事会を開催致しますので、役員、理事の方はよろしくお願い致しま

す。 

 

 

 

 

 
 
     

大竹密貴幹事 



 

  委 員 会 報 告  
 
＜出席奨励ニコボックス委員会＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコボックス＞ 

西三河分区Ｉ．Ｍ実行委員長（刈谷ＲＣ）杉浦文雄様  刈谷ロータリー来年２月２２日の

ＩＭ実行委員長です。よろしくお願い申し上げます。 

西三河分区Ｉ．Ｍ副実行委員長（刈谷ＲＣ）出口達也様  ＩＭのＰＲに参りました。２０

２５年２月２２日、笑顔でお待ちしております。たくさんのご参加よろし

くお願いします。 

鈴木 泰博君   

杉浦 秀延君  １１月１０日の地区大会にご出席の皆様、どうもありがとうございました。 

大竹 密貴君 

鈴木 泰博君  木村徳雄様、財団のお話よろしくお願いします。 

黒田 泰弘君  過日、加藤良邦さんに大変お世話になりました。 

加藤 良邦君  去る１１月３日秋大祭には、多数の皆様の御協力を頂き又、天候にも恵ま

れ無事につとめる事が出来ました。有難う御座いました。 

木村 徳雄君  奥田さん、大変お世話になりました。本日、ロータリー財団を学ぼうと私、

スピーカーをさせて頂きます。よろしくお願いします。 

山中 寛紀君  一昨日、末の娘が里帰り出産し５人目の孫が生まれました。 

杉浦 保子君  ロータリーの友１１月号に俳句が入選しました。素直にうれしい！！ 

        西尾ＫＩＲＡＲＡロータリークラブの丸目さんから、「きらら俳句同好会」

の句集が届きました。丸目さんもよく、ロータリーの友に入選されていま

す。 

岡島 晋一君  １０月２７日開催の碧南市消防団消防操法大会を無事終える事が出来まし

た。鈴木会長、杉浦副会長、角谷直前会長、杉浦直前幹事、長田ＳＡＡ委員

長にはお忙しい中お越し頂き、有難うございました。団員たちの雄姿をお

見せする事が出来ました。 

岡田 竜治君  会長を始め多くの会員の皆々様に、福島、新潟、静岡、設楽にて大変お世話

になりました。有難うございました。 

 

＜親睦活動委員会＞ 

会員誕生日 

１５日 杉浦 邦彦君   ２１日 石川 鋼勇君   ２７日 奥田 雪雄君 

 総会員数 60 名 (内出席免除者 14 名の内出席者 13 名) 出席者 49 名 

 出席対象者 49／59 名 

  出 席 率    83.05％ 

 欠席者 11 名（病欠者 0 名） 



２９日 竹中  誠君 

 

奥様誕生日 

７日 鳥居  靖君の奥様  宏美様  １８日 竹内 康人君の奥様  咲江様 

２０日 木村 徳雄君の奥様 小百合様 

 

結婚記念日 

 ４日 竹内 康人君・咲江様  ２２年   ５日 杉浦 保子君・義己様  ４６年 

 ５日 三木 信幸君・康江様  １６年   ８日 新美 雅浩君・美由紀様 ３７年 

１０日 鉃村 良朗君・ゆかり様 ２８年  ２４日 榊原 靖浩君・京子様  ２２年 

２５日 鳥居  靖君・宏美様  １３年 

２８日 坂  充貴君・菜穂子様 ２５年（銀婚） 

 

入会記念日 

４日 植松 敏樹君 

 
 

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム  
 

「ロータリー財団を学ぼう」 

ロータリー財団委員長 木村徳雄君 

 

 どうも、ロータリー財団委員長の木村でございます。風邪を

引いてしまって声がガラガラしております。 

まさかロータリー財団の委員長になると卓話が待っているなんて思ってもみませんでした。

実は地区の方針でロータリー財団の委員長は財団のことを勉強して、自分のクラブで説明す

るようにということで、来年以降もロータリー財団の委員長は卓話がありますので、よろし

くお願い致します。 

 まず、ロータリー財団の活動の 1 つであるポリオ撲滅活動についてご説明致します。この

活動は 1988 年からスタートして、それ以降ずっとやっております。ロータリーが全世界で

5,000 万ドルを集めると、ビル&メリンダ・ゲイツ財団がそれに対して 1 億ドルを追加すると

いう形で活動を支援しております。資料に地図がありますけれども、ずっとなくなっていな

いのがアフガニスタンとパキスタンです。今年のデータではパキスタンで 40 人の方がポリオ

に感染しております。これは世界的に見ても非常に少ない数字です。皆さんの寄付や支援の

おかげで、ポリオ撲滅が目前に迫っております。ただ、ガザ地区などいくつかの地域では依然

として困難な状況にあります。 

 次にロータリー財団を学ぼうということで、1917 年にアトランタで開催された第 8 回ロー

タリー年次大会で、当時の会長のアーチ C. クランフさんがこの財団を作られました。RI は

私たちの会費で運営しておりますけれども、ロータリー財団は私たちの寄付のみで運営して

木村徳雄君 



おります。 

 基金の種類についてですが、それぞれに異なる目的がございます。年次基金はロータリー

財団のプログラムと重点分野を支える主な資金源です。恒久基金は将来の緊急時に使うため

の備蓄のような役割を果たしております。普段は利用せず、必要な時に活用することで、予期

せぬ状況にも対応できるようにしております。ポリオプラスはポリオ撲滅に特化した基金で

す。 

 2023-24 年度の地区の寄付実績ですが、年次基金（1 人当たり）が 154.73 ドル、ポリオプ

ラス（1 人当たり）が 45.84 ドル、恒久基金（1 クラブ 1,000 ドル以上）が 30 クラブでした。

因みに碧南 RC の年次基金（1 人当たり）が 184.27 ドル、ポリオプラス（1 人当たり）が 34.9

ドル、恒久基金が 971.31 ドルということで、84 クラブあるうちの 18 番目でございました。

本当に皆さんのおかげでロータリー財団が運営をできております。ありがとうございます。 

 寄付をした会員には様々な認証が与えられます。ポール・ハリス・フェロー、マルチプル・

ポール・ハリス・フェロー、ベネファクター、メジャードナー、アーチ・クランフ・ソサエテ

ィなどがありまして、これらの認証は寄付額に応じて与えられるもので、ロータリー財団の

活動を支援している会員への感謝の気持ちを表すものです。 

 ロータリークラブのバッジには歯車のデザインが使われておりまして、それは「歯車のよ

うに自分たちの仕事をうまく回しながら社会に貢献する」ことを象徴していました。つまり、

無理に汗を流すのではなく、自分の仕事を通じて生まれた余力で社会に貢献するのが理想で、

無理なく長く続けられる支援活動を行うことが大切です。 

 ロータリー財団の活動に参加する方法として、ロータリー専用のクレジットカードがあり

ます。このカードを使うことで、利用額の一部が自動的にポリオ撲滅や他の活動に寄付され

る仕組みです。カードを使うだけで支援ができるという非常に簡単な方法ですので、カード

を作っていただけるとありがたいと思います。よろしくお願い致します。 

 ロータリー財団の活動を支えるために資金推進委員会、補助金委員会、ポリオプラス/職業

研修チーム委員会、グローバル奨学生・平和フェロー委員会、ロータリーカード推進委員会が

ありまして、本来は地区から勉強されている方がここに来てお話しするのがよろしいかと思

いますけれども、私がお話しさせていただきました。 

 最後にポリオ撲滅に関するビデオを見ていただきたいと思います。このビデオではポリオ

がどのようにして減少してきたか、私たちがどのように関わっているかが説明されておりま

す。インフルエンザもコロナもなかなかなくならないのと同じように、ずっとやらなきゃい

けないということがありますので、皆さんがロータリー財団に寄付をしていただけると一番

ありがたいということをお願いして、終わりにさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

 

 次回例会案内 
 

令和６年１２月４日（水）年次総会 

「前年度決算報告・本年度中間報告と次年度理事役員選挙」 


